

Ab sofort können Bürger, Besucher und Gäste der Stadt Marlow per Smartphone oder Tablet kostenlos und werbefrei im Internet surfen.

Die Gemeinde hat im Bereich des Rathauses WLAN-Hotspots eingerichtet. Die Kosten der nötigen Infrastruktur werden komplett durch eine Förderung des europäischen Programms „Wifi4EU“ gedeckt.

Sobald potentielle Nutzer in die unmittelbare Nähe des kostenlosen Internetzugangs kommen, wird das verfügbare WLAN auf dem mobilen Gerät angezeigt. Der WLAN-Hotspot „Wifi4EU“ lässt sich auf dem Handy mit nur wenigen Klicks unter „Einstellungen“ aktivieren und erfordert keine Eingabe eines Passwortes oder personenbezogener Daten.